

CANADA
PROVINCE DE QUÉBEC
DISTRICT DE MONTRÉAL
NO DE COUR: 500-11-039197-104
SURINT: 41-342535

COUR SUPÉRIEURE
(En matière de faillite)

**DANS L'AFFAIRE DE L'AVIS D'INTENTION
DE FAIRE UNE PROPOSITION DE:**

OUTIL & MATRICE HARRINGTON INC.,
personne morale légalement constituée selon la Loi,
ayant son siège social et sa principale place d'affaires au
5, Place Ville Marie, Bureau 1203, dans la ville et le
district de Montréal, en la province de Québec
(H3B 2G2).

"Personne insolvable"

AVIS DU DÉPÔT DE L'AVIS D'INTENTION DE FAIRE UNE PROPOSITION
(Article 50.4(1))

AVIS est par les présentes donné que **OUTIL & MATRICE HARRINGTON INC.** a déposé auprès du Séquestre Officiel un avis de l'intention de faire une proposition conformément au paragraphe 50.4(1) de la Loi sur la faillite et l'insolvabilité en date du 28^e jour de juin 2010.

CI-INCLUS une copie de l'avis de l'intention de faire une proposition déposé le 28^e jour de juin 2010 ainsi que la liste des créanciers visés par la proposition.

AVIS est par les présentes donné que conformément à l'article 69 de la Loi sur la faillite et l'insolvabilité, les procédures engagées contre la compagnie sont suspendues à compter de la date du dépôt de l'avis de l'intention de faire une proposition auprès du Séquestre Officiel.

DATÉ À MONTRÉAL, ce 5^e jour de juillet 2010.

LE GROUPE FULLER LANDAU INC.
SYNDIC
Patrick Sullivan, CIRP
Administrateur désigné



CANADA
PROVINCE OF QUEBEC
DISTRICT OF MONTREAL
COURT NO: 500-11-039197-104
SUPERINT: 41-342535

SUPERIOR COURT
(Bankruptcy Division)

**IN THE MATTER OF THE NOTICE OF
INTENTION TO FILE A PROPOSAL OF:**

OUTIL & MATRICE HARRINGTON INC., legal person constituted according to Law, having its head office and principal place of business at 5 Place Ville Marie, Suite 1203, in the City and District of Montreal, Province of Quebec (H3B 2G2).

"Insolvent person"

NOTICE OF FILING OF NOTICE OF INTENTION TO MAKE A PROPOSAL
(Subsection 50.4(1))

TAKE NOTICE that **OUTIL & MATRICE HARRINGTON INC.** has filed with the Official Receiver a notice of intention to make a proposal pursuant to subsection 50.4(1) of the Bankruptcy and Insolvency Act dated the 28th day of June 2010.

ENCLOSED is a copy of the notice of intention to make a proposal filed on the 28th day of June 2010 and a list of the creditors affected by the proposal.

TAKE NOTICE that pursuant to section 69 of the Bankruptcy and Insolvency Act, all proceedings against the corporation are stayed as of the date of filing the notice of intention to make a proposal with the Official Receiver.

DATED IN MONTREAL, this 5th day of July 2010.

LE GROUPE FULLER LANDAU INC.
TRUSTEE
Patrick Sullivan, CIRP
Designated Administrator